

Белоусова Н.И.
Москва, ИСА РАН
vicrad_49@mail.ru

**ЭКОНОМИЧЕСКИЕ БАРЬЕРЫ КОНКУРЕНЦИИ НА
ЕСТЕСТВЕННО-МОНОПОЛЬНЫХ РЫНКАХ:
АНАЛИЗ ФАКТОРОВ И МОДЕЛИРОВАНИЕ**

Исследуются представления об экономических барьерах конкуренции применительно к отдельным отраслевым рынкам и, прежде всего, естественно-монопольным, исходя из положений теории естественной монополии. Анализируются ключевые факторы, определяющие уровень экономических барьеров входа-выхода для потенциально-конкурентных рынков и подходы к моделированию.

Работа выполнена при финансовой поддержке Российского фонда фундаментальных исследований (проекты 13-06-00066 и 13-07-12060).

Ключевые слова: экономические барьеры, отраслевые рынки, потенциальная конкуренция, естественные монополии, функция издержек, цены доступа к инфраструктуре, анализ факторов, моделирование

Belousova N.I.
Moscow, ISA RAS

**ECONOMIC BARRIERS OF COMPETITION ON NATURAL
MONOPOLY MARKETS: ANALYSIS OF FACTORS AND MODELING**

The issues on economic competition barriers are researched in application to markets of some industries and first of all for natural monopoly (NM) markets on the basis of NM theory. Essential factors determined the level of economic barriers of enter and exit for potential competitive markets are analyzed so as approaches on modeling.

The study was partially supported by the Russian Fund of Basic Researches (research projects 13-06-00066 and 13-07-12060).

Keywords: economic barriers, industrial markets, potential competition, natural monopolies, cost function, infrastructure charges, analysis of factors, modeling